



La forêt devient de plus en plus sombre...



... puis le renard s'endort sur un chêne. les animaux aussi s'endorment.



Le lendemain matin, le renard se réveille tôt et continue son chemin. Les amis font la même chose.



Le renard continue son chemin sur une grosse montagne pendant que les animaux le poursuivent.





Puis le soir le renard creuse son terrier. L'ours essaye d'entrer mais il reste coincé. Ses amis essaient de le sortir de là. Pendant ce temps, la poule et le renard jouent aux échecs. Et la nuit tombe !



Quand la lune est pleine, le renard et la poule s'endorment. Pendant ce temps, les amis font un feu de camp au sommet de la montagne.



Au matin du troisième jour, le renard et la poule partent très tôt en bateau.





Les amis sont cachés par une grosse vague. La poule et



le renard sont presque arrivés à la maison du renard.





Les animaux sont fâchés. Les amis ont enfin réussi à trouver le renard. La poule explique à ses amis que le renard est son ami. La poule embrasse le renard. Le lapin rigole. Le coq se fâche. L'ours, lui, est étonné. Puis le renard et les animaux sont devenus amis.



Le lendemain matin, les trois amis retournent chez eux. Pendant ce temps, la poule et le renard vivent heureux dans leur maison.